DIARIO VI REGION

Fecha: 07/11/2024 Audiencia: Vpe: \$1.141.956 Tirada: Vpe pág:

\$1.850.000 Difusión: Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación:

12.000 4.200 4.200 61,73%

Sección: **ACTUALIDAD** Frecuencia: OTRAS



Pág: 2

Con premiación a empresas destacadas entre ellas Cooperativa El Arco de Pichilemu

Comenzó semana de las MiPymes y Cooperativas 2024

Evento impulsado por Sercotec reunió a más de 750 asistentes en la Estación Mapocho de Santiago, en una instancia que contó con una feria de micro y pequeñas empresas, además de ruedas de negocios para conectarlas con grandes compradores.

Con una actividad encabezada por el
Presidente Gabriel Boric,
desde la Estación Mapocho de Santiago se dio
inicio a la Semana de las
MiPymes y Cooperativas
2024, iniciativa que busca destacar la labor de las
micro, pequeñas y mediamicro, pequeñas y mediamicro, pequeñas y media-

2024, iniciativa que ousca destacar la labor de las micro, pequeñas y medianas empresas y las cooperativas en el país.

El lanzamiento se realizó en el marco de una feria de empresas de menor tamaño organizada por Sercotec, evento que reunió a más de 750 asistentes que pudieron visitar los 56 stands de mipymes y cooperativas instalados en el recinto, además de participar en ruedas de negocio que conectaron a empresas asesoradas por los Centros de Desarrollo de Negocios Sercotec con grandes compradores de industrias estratégicas y con el Mercado Público, con miras a promover la creación de cadenas cortas de valor.

or Sercotec reunió a más de 750 asistentes en la Estació y pequeñas empresas, además de ruedas de nego apoyo a este sector e invitarlos a seguir trabajando unidos porque, como dice el lema de sete encuentro, su ustedes, pequeñas y pequeñas emprendedores, si las cooperativas durante tanto tiempo alejadas de las prioridades del Gobierno y hoy en el centro de la procupación del Ministerio de Economía, son la red que impulsa, a Chile's estadó el Presidente Gabriel Boric en la ceremonia inauguración actividad.

La inauguración del ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nía colós Grau; el ministro de Economía, Pomento y Turismo, Nía colós Grau; el ministro de Agricultura, Esteban Vale lenzuela; la subsecretaria de Economía y Empressa de Menor Tamaño, Javiera Petersen; la gerenta general de Sercotec, María José Becerra; autoridades de Gobierno, parlamentarios, y equipos diplomáti-

un rubro que desde la his-toria ha sido tradicional-mente masculino, y este logor representa no sido una oportunidad, sino una gran responsabilidad para mi, ya que estoy segu-ra que mi caminar abrirá muchas puertas a otras mujeres que hoy sienten que no pueden. Este re-conocimiento me impul-sa a seguir adelante con más fuerza y me motiva a trabajar más duro y a de-mostrar que esta inversión real mente marcará una di-ferencia", díjo la empresa-

en el desierto de Atacama inició exportaciones a Japón; mientras que en el sector central del país fueron destacados la empresa Destilados Casablanca de la región de Valparaíso
que elabora destilados clásicos e innovadores con
ingredientes naturales, y la Cooperativa Hortinclusiva - Incluyete, conformada por personas en
situación de discapacidad
que se ha posicionado en
el mercado a través de la
elaboración de infusiones
de hierbas.

que nos reconozcan como mayor persencia que han batallado harto para lograr posicionarse en el mercado. Estas instancias on las que nos alimentan el corazón y nos hacen seguir adelante", comentó Patricia Castro, presidenta de la cooperativa.

En la jornada inaugural también se reconoció a un grupo de beneficiarias del nuevo programa Capital Pioneras de Sercotec, fondo que impulsa a mujeres a crear empresas en rubros con mayor presencia mase unina. Una de ellas es Miriam Urzúa, quien formó un negocio para com-fecionar lavamanos de hormigón con plástico y vidrio reciclado. "Este es

ma, de la región de Arica y Parinacota, que elabora productos de cosmética natural y jabones arte-sanales con diseños únisanales con diseños úni-cos. Por la región de Ta-rapacá fue galardonada Mujer Orfebre, empresa que confecciona joyería Mujer Orfebre, empresa que confecciona joyeria de cobre y plata hecha a mano. Y en una línea similar fue distinguida la Cooperativa Hecha a Mano Elqui, que cuenta con una amplia variedad de artesanías y productos naturales como orfebre-ria, vitrovijos telar y